



Desde la Concejalía de Cultura y Festejos de Villagonzalo se comunica que, debido a la previsión de lluvias por causas meteorológicas para el día 5 de enero de 2022, la recepción de SS.MM. Los Reyes de Oriente, se realizará dentro de la Iglesia de la localidad a las 17:00 horas.

Se ruega respetar y mantener todas las medidas de seguridad impuestas por las autoridades competentes como el uso obligatorio de mascarilla y gel hidro-alcohólico al entrar en la Iglesia.

En Villagonzalo a 03 de enero de 2022.



Fdo:

Nuria Flores Andújar.

Concejala Delegada de Cultura y Festejos.